



7月11日（日）をもって、愛知県に発出されていた「まん延防止等重点措置」は解除されました。県は、解除後の7月12日（月）から8月11日（水）までの1か月間、県独自の「厳重警戒宣言」を出し、県内全域の飲食店に午後9時までの時短要請を行っています。

東京五輪は、「開催するか、否か？」から、いつの間にか「有観客か、無観客か？」の議論に替わり、一旦、有観客に決まりましたが、首都圏の感染状況から、多くは無観客で行われる方向で開催まで1週間を迎えようとしています。何万人と用意されていたボランティアは、どうなってしまうのでしょうか？

感染の再拡大が心配される中、いよいよ夏休みを迎えます。学校生活が休業を迎える分、校内での感染のリスクは激減します。しかしながら、普段とは異なる行動様式となり、新たな心配が生じてきます。家庭内感染の他、部活動、体験入学、学習塾、外出先での感染など、あげればきりがありません。

夏休み中も、気を緩めることなく生活し、感染予防に努めましょう。



病気やケガに気をつけて、
 楽しい夏休みにしよう！

1 夏休み中も毎日、「健康観察カード」の記入を続けましょう

- ・夏休み中に、出校日や部活動などのため登校する際は、必ず健康観察カードを提出してください。
- ・健康観察カードの提出がないと、活動に参加することができません。

2 感染の疑いがあり、医療機関でPCR検査などの検査を受ける(受けた)場合は、早めの連絡をお願いします(同居のご家族に同様な様子が見られる場合も含みます)

- ・夏休み中ですので、校内での濃厚接触は少ないことが予想されますが、最終的な判定は保健所が行います。学校が、保健所等に該当生徒の行動履歴等の報告を求められる場合があります。

3 【要注意！】県大会や西三大会等に出場する場合は、決められた書類を用意する必要があります

- ・健康観察カードの記入はもちろん、2週間前からの「行動履歴書」の記入も必要です。くわしくは、顧問の先生からの指示を聞いて、しっかり準備を進めましょう。
- ・県大会、西三大会はすべて無観客で実施されることになっています。

夏休み中の出校日について 各学年からの連絡をご確認ください

夏季休業中の学年出校日を、それぞれ1回ずつ設定しています。日程や内容に関する詳しいことは、学年通信やしおりなどで確認してください。(欠席や遅刻等の場合は、事前に担任にご連絡ください)

1年生 8月25日(水) 2年生 8月25日(水) 3年生 8月25日(水)

3年生は、午後から市コンサートホールで行われる「心に残る記念事業」に参加する関係で、お昼前に登校し、学校からバスで移動する形になります。他学年とは動きが異なります。ご注意ください。

【育友会 資源回収にご協力ください】 今年から方法が大きく変わります

期 間:7月26日(月)13時から7月30日(金)16時まで (夏季個別懇談会実施期間中)

場 所:上郷中学校運動場(武道場南)特設テント内のトンパックに

回収品目:新聞紙、雑誌、アルミ缶(洗う・つぶさなくて可・つぶれていても可)、牛乳パック(洗う・開く)、ダンボール

7月10日（土）と11日（日）に行われた豊田・みよし地区中学校総合体育大会の結果と、陸上部の全日本中学校通信愛知県大会の結果をお知らせします。7月20日（火）まで、45分日課で授業を進めていきます。（写真は、7月10日・11日に撮影されたものではありません。ご容赦ください）

◆剣道男子◆

☆団体予選リーグ

石野 勝者数 1 - 1 本数 2 - 1 本数勝

竜神 勝者数 3 - 1 勝

豊南 勝者数 1 - 1 本数 3 - 3 引き分け

このたよりは、上郷中ホームページにも掲載しています。

上郷中学校

検索



西三大会出場決定

☆決勝トーナメント

崇化館 勝者数 1 - 4 惜敗



◆剣道女子◆

☆団体予選リーグ

逢妻 勝者数 1 - 3 惜敗

三好丘 勝者数 2 - 0 勝 西三大会出場決定

☆決勝トーナメント

崇化館 勝者数 0 - 4 惜敗



◆ハンドボール◆

☆決勝リーグ戦

高岡 12 - 23 惜敗

高橋 20 - 27 惜敗 第3位

→第3代表決定戦に惜敗し、西三大会出場ならず

◆サッカー◆

☆決勝トーナメント

準々決勝 豊南 0 - 0 PK戦 2 - 4 惜敗

→17日（土）、18日（日）の5位（西三代表）決定戦へ



◆陸上◆（個人名 省略）

＜全日本中学校通信陸上選手権 愛知県大会＞

男子走幅跳 準優勝 記録 6M47

男子走高跳 第3位 記録 1M70

男子1年100m 第8位 記録 12秒70

今年度の合唱コンクールの中止について

＜代替行事を今後、検討します＞

7月の職員会議において、意見交換を行い、今年度の合唱コンクールは、昨年度に引き続き、中止することを決定しました。理由は、新型コロナウイルス感染症のため、合唱練習を行うことが困難な状況が、改善されないことです。従来、夏休み前には各学級で合唱曲や指揮者、伴奏者などを決め、準備に取り掛かりますが、音楽の授業でも合唱練習が十分にできない現状です。残念ですが、市民文化会館の予約もキャンセルすることにします。